

Oración y Alabanza – 11 de Junio de 2025

"Nunca se apartará de tu boca este libro de la ley, sino que de día y de noche meditarás en él, para que guardes y hagas conforme a todo lo que en él está escrito; porque entonces harás prosperar tu camino, y todo te saldrá bien".

Josué 1:8 (RVR1960)

Costa Rica: El Director Nacional, Carlos Mora, compartió: “En esta ocasión, queremos celebrar con ustedes compartiendo las siguientes actualizaciones:

- Celebramos bautismos este domingo 8 de junio con una fuerte presencia del Espíritu Santo.
- Como testimonio, queremos compartir que el agua de la piscina bautismal estuvo allí toda la noche y hasta la madrugada. Cuando llegó la hora del bautismo, el agua estaba muy fría. Sin embargo, tan pronto como entró la primera persona, milagrosamente se calentó. Fue una experiencia extraordinaria que nunca antes habíamos vivido. Cada uno de nosotros sintió una hermosa unción de la presencia del Señor durante los bautismos.
- En un tono más ligero, quiero compartir algo divertido pero real con los grupos de oración. Este domingo, tuvimos muchas visitas durante nuestro servicio. Al despedirnos, el pastor saludó a los hermanos y hermanas y les preguntó sus nombres. Para nuestra sorpresa, Moisés, Josué y David nos visitaron”.



En conclusión, en medio de los gloriosos bautismos y el servicio, un profundo sentimiento de gratitud inundó nuestros corazones. Agradecemos a Dios por su amor y fidelidad, así como al ministerio de Misiones Globales de la Biblia Abierta, su Junta Directiva y el Ministerio MOVE por apoyarnos en el cumplimiento de los sueños que Dios ha puesto en nuestros corazones.

Trinidad: La esposa de Jordan Lumbard, Lindsey, compartió: “Ayer, los médicos extirparon un tumor del tamaño de un puño en el costado del cuello de Jordan. Lograron extirpar todo el tumor visible y dijeron que si hubiéramos esperado más, no habríamos podido extirparlo. El cirujano tuvo que extirpar dos nervios principales, lo que causó entumecimiento permanente en el lado izquierdo de la cara y el cuello de Jordan. También se extirpó el nervio mandibular que controla el lado izquierdo del labio inferior. El cirujano nos aseguró que esto no afectará su capacidad para hablar, pero podría cambiar su apariencia al sonreír o hablar. Además, el cirujano extirpó cinco ganglios linfáticos grandes que estaban ocultos debajo del tumor, y sospecha que podría ser canceroso. ¡Este fue un hallazgo lamentable y sorprendente!”



Por favor, oren por la completa sanación de Jordan y su pronta recuperación.



Ghana/Liberia: Por favor, oren por nuestros misioneros Rich y Patti Kopp. Patti actualmente está lidiando con problemas cardíacos, especialmente relacionados con uno de los medicamentos que ha estado tomando. Por favor, manténganlos presentes en sus oraciones mientras deciden el mejor camino a seguir.

Paraguay: El director nacional, Julián Paredes, nos pidió que oráramos por Marina, una hermana mayor de su iglesia, quien se cayó y se fracturó el muslo cerca de la cadera, una zona muy delicada, según los médicos. Dios obró un milagro extraordinario en su vida. El año pasado sufrió un derrame cerebral y su salud no era favorable, pero Dios intervino. Fue dada de alta y se encontraba inmóvil, pero con terapia y mucha oración, Dios continuó obrando en la vida de la Hermana Marina. Vive a tres cuadras de la iglesia y camina con las hermanas en Cristo a todos los servicios. Aunque sufrió algunas secuelas, Dios la ayudó a caminar de nuevo. Desafortunadamente, se cayó en su casa, se golpeó el muslo muy fuerte y se lo fracturó. Por favor, también oren por la salud de todos nuestros pastores de la Biblia Abierta en Paraguay.



Tijuana, México: Los misioneros Justus y Michaela compartieron que a finales de mayo tuvieron el privilegio de recibir a la Iglesia CityLight (*Luz de la Ciudad*) de Toledo, Ohio, dirigida por Tyler Carr y el pastor Trevor Carr. Justus y Michaela habían visitado su iglesia en el otoño de 2023, y ahora CityLight tuvo la oportunidad de ver de primera mano lo que hacen los Morgan en Tijuana. Este fue el primer viaje misionero de su iglesia, y se sienten honrados de tenerlos. El equipo construyó una casa para una familia necesitada, alimentó a personas sin hogar y atendió a muchísimas personas. "Siempre es un placer recibir a nuevos equipos y ayudar a inculcar un espíritu misionero y evangelizador en quienes vienen a servir. ¡Nos entusiasma tenerlos de vuelta algún día!"

Sierra Leona: El Director Nacional, Milton Godwin, escribió: "En nombre de toda mi familia, quiero expresar nuestra sincera gratitud y aprecio por la provisión de Dios, ya que ahora tenemos agua. Además, se han instalado con éxito los paneles solares, que nos brindan acceso a electricidad las 24 horas. ¡Que Dios siga bendiciendo y prosperando la obra de Biblia Abierta!"

Convención 2025: Por favor, oren por todos los misioneros, pastores y personas que viajarán la próxima semana para asistir a la Convención de Biblia Abierta 2025 "El Poder de Nosotros", del 17 al 19 de junio. Pidán a Dios que los guíe y los proteja durante su viaje. Oremos por el éxito de la Convención y para que sea un tiempo de unidad entre todos los hermanos y hermanas en Cristo. Que traiga una unción fresca y revitalización a todos los asistentes.

Por favor comparta con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.

RECORDATORIO: Tenga en cuenta que no se enviará la oración y alabanza el próximo miércoles 18 de junio debido a la Convención Nacional de Iglesias Biblia Abierta que se celebrará en Orlando, Florida. La oración y alabanza se reanudará el 25 de junio.



¡MULTIPLICAR FRANCIA!



Respondiendo
al Llamado de
la Trompeta a
Compartir el
Evangelio

Ofrenda Cosecha Global 2024-2025:

¿Te unirías al equipo de **Multiplica Francia** dando una ofrenda que ayudará a nuestros pastores alcanzar a sus comunidades? Nuestra prioridad será proporcionar fondos para que nuestro liderazgo Biblia Abierta en Francia pueda plantar más iglesias y llevar el Evangelio de Cristo.

Las donaciones se pueden hacer en línea visitando openbible.org/MultiplyFrance o enviando un cheque, pagadero a nombre de Open Bible Churches y escribiendo "Multiplicar Francia" en la línea de nota, a nuestra dirección a continuación.

Por favor comparte con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.